Polizeikommando

Kommunikation und Medien



Werkhofstrasse 33 4503 Solothurn Telefon +41 (0)32 627 71 12 Telefax +41 (0)32 627 72 93 medien.mail@kapo.so.ch www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 02. Mai 2013

Selzach: Bauarbeiten verursachten Brand beim Schulhaus (Nachtrag zur Medienmeldung vom 19. April 2013)

Der Brand beim Schulhaus Selzach vom 18. April 2013 wurde durch Bauarbeiten auf dem Dach ausgelöst. Das haben entsprechende Ermittlungen der Kantonspolizei Solothurn ergeben.

Wie gemeldet, ist am 18. April 2013 gegen Abend das Dach eines Schulhauses in Selzach in Brand geraten. Die Kantonspolizei Solothurn hat noch am gleichen Tag Ermittlungen zur Brandursache eingeleitet. Diese haben nun ergeben, dass der Brand durch Bauarbeiten auf dem Dach ausgelöst wurde. Bei Trennarbeiten haben sich Funken gebildet, die in die Dachdämmung geraten sind und nicht entdeckt wurden. In der Folge geriet die Dachdämmung in Brand. Das Feuer breitete sich dann auf dem Dach aus, bis es von der Ortsfeuerwehr Selzach gelöscht wurde.

Beim Brand wurde niemand verletzt, der entstandene Sachschaden dürfte sich auf über 100'000 Franken belaufen.

Für Rückfragen: Andreas Mock, Leiter Kommunikation, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch Medienmeldungen finden Sie unter www.polizei.so.ch, Bild/er unter Angabe der Quelle zur Veröffentlichungen frei.